



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000709-01

Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Economía y Empleo formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a cierre de la Escuela Laboral de Aliste de la Fundación Santa Bárbara, sita en el municipio de Riofrío de Aliste (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 14 de febrero de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Economía y Empleo, POC/000709, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a cierre de la Escuela Laboral de Aliste de la Fundación Santa Bárbara, sita en el municipio de Riofrío de Aliste (Zamora).

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 14 de febrero de 2013.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Economía y Empleo.

ANTECEDENTES

El pasado mes de diciembre de 2013 el patronato de la Fundación Santa Bárbara hizo pública la decisión de cerrar la Escuela Laboral de Aliste, sita en el municipio de Riofrío de Aliste (Zamora) a partir del próximo mes de junio del presente año 2013. En esta misma localidad hay una explotación minera de pizarra que ofrece una salida laboral a los alumnos del citado centro, el cual tiene una penetración en el mercado laboral de un 20 %.

Por otro lado, el déficit de la ELA en el acumulado de la propia Fundación sólo es el 5,6 % del total, correspondiendo el resto a escuelas Laciana y el Bierzo en la provincia leonesa.



PREGUNTA

¿Ha comenzado la Junta de Castilla y León el desmontaje de estas Escuelas Laborales por el eslabón que considera más débil de entre las pertenecientes a la fundación Santa Bárbara?

Valladolid, 11 de febrero de 2013.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez